

Evacuation de Joe Biden après l'entrée "par erreur" d'un avion dans l'espace aérien au-dessus de sa maison de vacances



Washington, 4 juin (RHC) Le président nord-américain Joe Biden et son épouse, Jill , ont été brièvement évacués avant de regagner leur résidence dans la station balnéaire de Rehoboth, à environ deux cents kilomètres à l'est de Washington

Un responsable de la Maison Blanche a annoncé, ce samedi, qu'un avion privé est entré "par erreur" dans l'espace aérien au-dessus de la maison où le président américain, Joe Biden, passe le week-end.

Le responsable a ajouté, sous couvert d'anonymat, qu'"une mesure de précaution a été prise" suite à l'incident, rapporte l'agence de presse américaine Associated Press.

Le président et son épouse, Jill Biden, ont été brièvement évacués avant de regagner leur résidence dans la station balnéaire de Rehoboth, à environ deux cents kilomètres à l'est de Washington.

Le responsable de la Maison Blanche, a déclaré que Biden et sa femme étaient "en sécurité".

"Juste avant 13h00 (17h00 GMT), un avion privé est entré par erreur dans l'espace aérien restreint au-dessus de Rehoboth, mais la zone est sûre maintenant", a déclaré, dans un communiqué, le Service Secret, qui assure la protection des responsables américains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289755-evacuacion-de-joe-biden-apres-lentree-par-erreur-dun-avion-dans-lespace-aerien-au-dessus-de-sa-maison-de-vacances>



Radio Habana Cuba